

Gelungene Veranstaltungen rund um Weihnachten und den Jahreswechsel

Stimmungsvolle Veranstaltungen, zahlreiche Besucher*innen und besondere Wintermomente prägten die Zeit rund um Weihnachten und den Jahreswechsel in der Region Hohe Salve. Mit dem Weihnachtspfad in Itter, dem Kirchbichler Jahresausklang, dem Neujahrsmarkt in Hopfgarten sowie dem Auftakt der SnowParty in Itter blickt die Region auf einen erfolgreichen Start ins neue Jahr zurück.

Der **Weihnachtspfad** überzeugte vor allem mit seiner liebevoll gestalteten Kulisse und besonderen Erlebnissen. Ein echtes Highlight waren dabei die **Huskygespanne**, die nicht nur für Fahrten, sondern auch für Erinnerungsfotos zur Verfügung standen und für strahlende Augen sorgten.

Mit dem **Kirchbichler Jahresausklang** wurde das alte Jahr unter zauberhaftem Schneefall. Musik, kulinarische Angebote und das gesellige Miteinander machten die Veranstaltung zu einem beliebten Treffpunkt. Abgerundet wurde der Abend mit einem wunderschönem Klangfeuerwerk.

Am 1. Jänner war der **Neujahrsmarkt** ein besonderer Glanzpunkt der Region. Im Ortszentrum trafen sich Einheimische und Gäste, um das neue Jahr gemeinsam zu begrüßen. Auch hier luden die örtlichen Vereine mit Köstlichkeiten zum Verweilen ein. Musikalische Programm punkte sowie tolle Attraktionen für die ganze Familie sorgten den gesamten Nachmittag und Abend über für eine lebendige und zugleich gemütliche Atmosphäre.

Mit der **SnowParty bei der Salvistabahn** wurde schließlich das neue Veranstaltungsformat erfolgreich gestartet. Der Auftakt mit DJ, einer eindrucksvollen Skishow und einem Feuerwerk begeisterte das Publikum und ließ die Vorfreude auf die weiteren Termine der wöchentlichen Veranstaltungsreihe deutlich steigen. Die Veranstaltungsreihe wird nun jeden Dienstag bis einschließlich 24. Februar 2026 fortgesetzt.

„Es war schön zu sehen, wie unsere Veranstaltungen Menschen zusammengebracht haben – Einheimische ebenso wie Gäste. Der große Zuspruch ist dem Engagement aller Beteiligten zu verdanken, die diese besonderen Momente möglich gemacht haben“, so der Geschäftsführer der Region Hohe Salve, Stefan Astner.

Ein weiterer Höhepunkt war das Bergsilvester in Hopfgarten – hier kamen zahlreiche Besucher*innen zur Hohen Salve und konnten mit einer unvergesslichen Party das alte Jahr verabschieden und mit einem magischen Feuerwerk das Neue begrüßen.

Der Tourismusverband Region Hohe Salve bedankt sich herzlich bei **allen beteiligten Vereinen, Partner*innen, Helfer*innen und Mitwirkenden**, deren Einsatz und Zusammenarbeit diese Veranstaltungen erst möglich gemacht haben. Ohne dieses große Engagement wären solche besonderen gemeinsamen Momente in der Region nicht umsetzbar.